

# BIG ISSUE

## Personel Polsek Kebon Pedes Lakukan Patroli Harkamtibmas, Cegah dan Tangkal Gangguan Kamtibmas Agar Tetap Aman dan Kondusif

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://KOTASUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Nov 1, 2023 - 07:59



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Polsek Kebon Pedes melaksanakan patroli dialogis siang hari sebagai upaya meningkatkan keamanan dan mendekatkan diri dengan masyarakat, Patroli dialogis ini dilakukan untuk mendengarkan aspirasi serta keluhan warga terkait dengan keamanan lingkungannya.

Kegiatan patroli dialogis ini dilakukan oleh Aipda Listyo Priharmoko (Kanit Samapta) dan Bripkas Riadi Juan Roberto (Bhabinkamtibmas Desa Cikaret), sebagai upaya untuk membangun kedekatan dan kepercayaan antara polisi dan masyarakat. Dalam hal ini, Polsek Kebon Pedes melaksanakan patroli untuk menyambangi warga pada beberapa titik yang dianggap rawan kejahatan pada siang hari.

Dalam patroli dialogis tersebut, petugas polisi menyapa warga yang berkumpul di wilayah keramaian warga yang beraktifitas pada siang hari. Mereka mendengarkan keluhan serta aspirasi yang disampaikan oleh warga terkait dengan keamanan dan kenyamanan lingkungan mereka. Selain itu, petugas polisi juga memberikan himbauan dan tips keamanan kepada warga agar dapat menjaga diri dan tetap waspada terhadap tindak kejahatan.

"Kehadiran petugas polisi pada siang hari diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga. Kami ingin mendengar langsung keluhan serta aspirasi warga terkait dengan keamanan lingkungan sekitar mereka," ujar Aipda Listyo

Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan bahwa kegiatan patroli dialogis ini diharapkan dapat membangun hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat setempat. Dengan begitu, warga akan merasa lebih nyaman dan percaya diri untuk melaporkan tindak kejahatan yang terjadi di sekitar mereka.

Warga yang mendapatkan kunjungan dari petugas polisi merasa senang dengan kegiatan patroli dialogis ini. Mereka merasa dihargai dan dianggap penting oleh aparat kepolisian sehingga keamanan dan ketertiban di lingkungannya tetap terjaga.

"Kami berterima kasih kepada Polsek Kebon Pedes yang telah menyambangi kami pada siang hari. Kami merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya polisi yang selalu siap membantu dan melindungi kami," ujar salah satu warga yang mendapatkan kunjungan petugas polisi.

Patroli dialogis ini sudah dijadikan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh Polsek Kebon Pedes. Polisi akan terus berupaya hadir di tengah-tengah masyarakat guna menjaga keamanan dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.